



Hay acuerdo con PT y PVEM para reforma electoral: Sheinbaum

por **Ángel Cabrera**

febrero 3, 2026

La presidenta Claudia Sheinbaum reiteró que este mes enviará al Legislativo la **propuesta de reforma electoral** y señaló que ya **hay un acuerdo en el PT y PVEM**.

"Mi objetivo es tenerla para la próxima semana, pero lo que es seguro es que es en febrero, vamos a ponerlo así. En el mes de febrero se enviará al Congreso", dijo este martes en su conferencia Mañanera.

La Presidenta respondió con un "sí" a la pregunta de que si **ya había un acuerdo con PT y PVEM**, con cuyo respaldo **se podrían alcanzar los votos necesarios para cambiar la Constitución**.

Sheinbaum evitó responder sobre si era necesario que la reforma se apruebe en el actual periodo Legislativo, lo que garantizaría su aplicación en la siguiente elección.

La Presidenta dijo que la reforma sí incluirá blindajes para evitar que ingresen recursos del crimen organizado a partidos, pero pidió esperar para analizar todo el contenido.

La semana pasada, Claudia Sheinbaum informó que en la **segunda semana de febrero** se presentará la propuesta de reforma electoral.

Durante su conferencia Mañanera, desde Tijuana, Baja California, prefirió no adelantar detalles de los contenidos y pidió esperar unos días para conocerla.

El Gobierno federal mantiene conversaciones con los partidos aliados de Morena, que son el PT y el PVEM sobre los temas que podría contener la reforma.

La Presidenta informó en septiembre de 2025 que, luego de las consultas públicas al pueblo de México, que serán realizadas por la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, la propuesta de reforma electoral **será enviada en 2026** al Congreso de la Unión.